



AVIS AU PUBLIC

L’Ambassade du Japon en République Démocratique du Congo informe le public congolais qu’un groupe de cybercriminels utilise le nom, l’image et l’identité de **Son Excellence Monsieur OGAWA Hidetoshi**, Ambassadeur du Japon en République Démocratique du Congo, dans le but d’induire en erreur les autorités publiques, les représentants de missions diplomatiques ainsi que des citoyens congolais, et de porter atteinte à la réputation de l’Ambassade du Japon, en diffusant de fausses annonces et informations.

L’Ambassade tient à préciser de manière formelle et catégorique les points suivants :

1. Des individus diffusent actuellement des annonces frauduleuses en utilisant un numéro de téléphone mobile n’ayant aucun lien avec **Son Excellence Monsieur OGAWA Hidetoshi**, ainsi que des photographies récupérées sur Internet pour donner une apparence d’authenticité à leurs messages. L’Ambassade a signalé ces faits auprès des autorités compétentes, et se réserve le droit d’engager des poursuites judiciaires contre toute personne impliquée dans ces actes.
2. Les communications institutionnelles officielles de l’Ambassade sont publiées uniquement sur son site web officiel (https://www.rdc.emb-japan.go.jp/itprtop_fr/index.html), par voie de presse autorisée ainsi que via ses comptes officiels dûment identifiés.

L’Ambassade rappelle qu’**elle ne sollicite jamais de transferts d’argent ou de paiements, que ce soit par courriel, par message téléphonique ou via des applications de messagerie** telles que

WhatsApp. Toute demande financière émanant de ces canaux doit être considérée comme frauduleuse et appelle le public à la plus grande vigilance et invite toute personne ayant connaissance de ces actes à les signaler immédiatement aux autorités compétentes.